



Antrag

der Abgeordneten **Isabell Zacharias, Martina Fehlner, Helga Schmitt-Bussinger, Georg Rosenthal SPD**

Masterplan Freiflächengestaltung Kunstareal München

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Wissenschaft und Kunst über den Stand der Planungen für das Kunstareal mündlich und schriftlich zu berichten.

Dabei soll auch auf die Nach- bzw. Umnutzungspläne für die Universitätsbauten an der Theresienstraße 37 bis 41 eingegangen werden.

Begründung:

Laut Presseberichten liegt mittlerweile ein „Masterplan Freiflächengestaltung Kunstareal München“ des Staatlichen Bauamts vor. Dieses Konzept soll auf mehreren Studien sowie dem 2014 erstellten Bürgergutachten basieren. Die Mitglieder des zuständigen Ausschusses müssen unverzüglich über die noch unter Verschluss gehaltenen Pläne unterrichtet werden. Dies ist umso mehr erforderlich, da schon der letzte Bericht im Mai 2015 sehr dürftig ausgefallen ist und damals auch der Wunsch nach regelmäßiger Information geäußert wurde.